

Le gouvernement du Nicaragua a émis un communiqué dans lequel il ratifie sa position de condamnation du terrorisme sous toutes ses formes et manifestations.

NO
AL TERRORISMO

Managua, 5 juin (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a émis un communiqué dans lequel il ratifie sa position de condamnation du terrorisme sous toutes ses formes et manifestations.

Le Gouvernement de Réconciliation et d'Unité Nationale de la République du Nicaragua s'est joint à la commémoration de la Journée Interaméricaine contre le Terrorisme et de l'approbation de la Convention

Interaméricaine contre le Terrorisme, relève le document publié par EI 19 numérique.

Malgré les efforts que nous déployons en tant que pays signataire de cette convention, nous constatons la continuité et la multiplication des attaques terroristes contre les peuples et contre les gouvernements de la région et du monde, indique le texte.

À cette occasion nous nous solidarisons avec toutes les victimes, leurs proches et les gouvernements affectés par ce fléau auxquels nous exprimons nos condoléances, ajoute le document.

Le communiqué confirme aussi que le Nicaragua continuera à être un facteur de stabilité, de paix et de sécurité régionale, un mur de contention face au crime organisé international.

Nous continuerons à combattre le terrorisme et le trafic de drogues et à renforcer le développement productif de la nation et la protection de la santé du peuple pour faire face à la pandémie de Covid-19, souligne-t-il.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/224819-le-gouvernement-du-nicaragua-a-emis-un-communicue-dans-lequel-il-ratifie-sa-position-de-condamnation-du-terrorisme-sous-toutes-ses-formes-et-manifestations>



Radio Habana Cuba